

Hidroeléctrica de Ecuador ahorra 70 millones de dólares en tres meses



Quito, 30 jul (PL) La hidroeléctrica Coca Codo Sinclair, construida por el gobierno de Ecuador, ahorró 70 millones de dólares en sus tres primeros meses en funcionamiento, informó hoy el vicepresidente de esta nación sudamericana, Jorge Glass.

Considerada la mayor obra de ingeniería en la historia del país, la central que opera en la primera fase con cuatro de sus ocho turbinas, generó ya un millón de megavatios/hora y cubre el 20 por ciento de la demanda nacional de energía, precisó Glass.

Las cuatro restantes, deben entrar en operaciones en septiembre próximo, adelantó el vicemandatario.

Según explicó, el plan prevé que Coca Dodo Sinclair y la planta Sopladora cubran el 82 por ciento de la demanda total del país, por medio de fuentes renovables de energía.

Asimismo, criticó a representantes de la oposición que solo buscan desinformar a la población sobre los beneficios de la central y las inversiones del gobierno liderado por el presidente, Rafael Correa.

La construcción de la hidroeléctrica, ubicada en los cantones El Chaco y Gonzalo Pizarro, en las provincias de Napo y Sucumbíos, respectivamente, comenzó en julio de 2010.

La edificación aprovechó el potencial del río Coca, uno de los grandes afluentes del Napo, y tuvo un costo de dos mil 245 millones de dólares, de acuerdo con cifras reveladas por el Ministerio de Energía.

El capital cubrió la ejecución de obras civiles, adquisición de equipamiento electromecánico, labores de fiscalización y administración, entre otros.

Además de Coca Codo y Sopladora, la administración nacional prevé ejecutar otros siete megaproyectos: Minas San Francisco, Delsitanisagua, Manduriacu, Mazar Dudas, Toachi Pilatón, Quijos y Villonaco.

Las nueve obras permitirán generar energía renovable de la manera más eficiente y sustentable, un esfuerzo dirigido a la diversificación de las fuentes, aplicación de tecnología limpia, reducción de contaminación pero sobretodo con claros lineamientos de respeto a la naturaleza, advirtió el Ministerio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/101407-hidroelectrica-de-ecuador-ahorra-70-millones-de-dolares-en-tres-meses>



Radio Habana Cuba